

Toda la información del distrito:

ESPECTÁCULOS GRATUITOS Y ACTIVIDADES DE LA SEGUNDA SEMANA DE VACACIONES

Durante esta segunda de vacaciones de invierno, el Gobierno Municipal continúa ofreciendo distintas alternativas gratuitas que incluye la colonia de adultos mayores, jornadas recreativas en los Centros de Desarrollo Social para niños y niñas, espectáculos artísticos y actividades deportivas y recreativas. Para los espectáculos que ofrece el Consejo Mujeres de Ituzaingó por la Igualdad de Género se deben retirar las entradas gratuitas en el Consejo Mujeres de Ituzaingó por la Igualdad de Género (Las Heras 30) de 8 a 15 hs.

Para la función del jueves 27 de “La vida secreta de tus mascotas” a las 15 hs. en el Auditorio Néstor Kirchner (Peatonal Eva Perón 848), se deben retirar las entradas el martes 25.

Para la función del domingo 30 a las 15 hs. de “Flaviana un poco de imaginación” en el Teatro Gran Ituzaingó (Mariano Acosta 55) hay que retirar la entrada gratuita los días jueves 27 y viernes 28 de julio.

Por otro lado, la Secretaría de Promoción Social y Políticas Culturales ofrecerá a modo de cierre el espectáculo “Sin cebolla” en el Teatro Gran Ituzaingó (Mariano Acosta 55) cuyas entradas ya se pueden retirar en los Centros de Desarrollo Social.

Asimismo el sábado 29 de 15 a 17 horas, habrá actividades lúdicas, juegos, deporte y también merienda para los niños en la Plaza del Sol (Pinto y Quiroz).

Siguiendo el cronograma de propuestas continuarán las jornadas recreativas en los Centros de Desarrollo Social el miércoles 26, jueves 27 y viernes 27 de las vacaciones, de 14 a 17 hs:

Centro Deportivo y Recreativo La Torcaza (Brandsen y Pringles)

Centro de Desarrollo Social San Alberto (Pringles 2740)

Centro de Desarrollo Social San Antonio (Olivera 2160)

Centro Deportivo y Recreativo San Alberto (Ayolas y Haití)

Centro de Desarrollo Social La Torcacita (Santos Vega y Quiroga)

Centro Integral Comunitario Barrio Nuevo (Alsina y Del Pretal)

DESDE AGOSTO SE PODRÁ VER EL QUIRÓFANO MÓVIL PARA MASCOTAS RECORRIENDO LOS BARRIOS

El Intendente Alberto Descalzo junto a la Directora de Zoonosis, Virginia del Oro encabezó la presentación del nuevo Quirófano Móvil para Mascotas que permitirá avanzar con los operativos de castración y vacunación antirrábica en los diferentes barrios de Ituzaingó.

En la Plaza San Martín en donde se apostó el móvil para su presentación formal, también se dieron cita el Presidente del Concejo Deliberante, Pablo Descalzo, el Secretario de Infraestructura, Pablo Piana, el Jefe de Gabinete para la Modernización de la Gestión, Marcelo Nadal, Nilda Carro de Sotelo del Rotary Club Posta Santa Rosa, la vecina proteccionista, Julia Hutuliak, demás autoridades y vecinos que se sumaron a la jornada llevando a vacunar contra la rabia a sus mascotas. También estuvieron presentes los responsables del servicio de Zooterapia Ituzaingó junto a los perros de asistencia terapéutica.

Nilda Carro de Sotelo del Rotary Club Posta Santa Rosa, dijo que “para el Rotary es un orgullo sumarse a esta campaña que lleva adelante el Municipio con el propósito de cuidar a las mascotas y contribuir a crear conciencia en las familias sobre la responsabilidad en la tenencia”.

Por su parte, la Directora de Zoonosis, Virginia del Oro, dijo que “desde hace cuatro años profundizamos ininterrumpidamente una campaña de tenencia responsable de mascotas logrando alcanzar estadísticas que nos enorgullecen como el de tener entre 600 y 700 castraciones mensuales. Lo hacemos recorriendo los barrios con operativos itinerantes y también en el Centro de Zoonosis de Pringles y Colombia. Lo logramos con compromiso, con un Estado presente, con profesionales que aman a los animales y vecinos que han entendido que esto se logra a través de una responsabilidad conjunta. Hoy sumamos este móvil con el que estaremos visibles en los barrios, avanzando con este desafío que tantas satisfacciones nos viene dando como el de lograr reducir un 35% las mordeduras a personas, gracias a los altos índices de castraciones”.

Fernanda, una de las vecinas que el sábado llevo a su gata a vacunar compartió que “es excelente que hagan estos operativos y si bien aún no puedo castrar a mi gata porque no tiene seis meses, sé que cuando lo tenga que hacer voy a contar con el servicio gratuito del Municipio y eso es importante para los vecinos”.

La Dirección de Zoonosis adelantó que el Móvil comenzará a implementarse desde el mes de agosto y que esta semana se desarrollarán tal como se anunció oportunamente los operativos del miércoles 26 en Patagonia 2254 y el viernes 28 en Frers 1216 (castración sacando turno previo en el lugar y vacunación sin turno previo).

DESCALZO Y PIANA INAUGURARON PAVIMENTO EN VILLA ALBERDI

El Intendente Alberto Descalzo y el Secretario de Infraestructura, Pablo Piana, inauguraron el pavimento de la calle León Bloy entre F. de la Cruz y Colectora de Acceso Oeste en el barrio Villa Alberdi.

Pablo Piana habló de la inversión que se está realizando en la zona: “el pavimento de esta calle permite mejorar el acceso al puente de Barcala, y es una obra que se suma a la recuperación de pavimentos antiguos a través de encarpado asfáltico en más de 15 cuadras del barrio y la colocación de la nueva iluminación LED”.

Por su parte, Descalzo destacó que “estuvimos dialogando con los vecinos y están muy contentos porque esta arteria permite la comunicación con el Acceso Oeste. Estamos dando respuesta a las demandas de la comunidad tanto con la pavimentación como el extenso plan de bacheo que estamos ejecutando a lo largo de Ituzaingó”.